

SEMANA ALEGRE

EL ROBO DE LAS SABINAS.—LA LLUVIA Y LA MORAL.—LOS RUVIER DEL AMOR.—ACTOS DE CONTRICIÓN.

Durante el mes que hoy liquida, se han presentado cuarenta y una acusaciones por robo, siendo de advertencias que las vírgenes locas no llegan a los catorce años.

Eso número de desiertoras de la vida es alarmante y debe atribuirse a la cantidad en lo copioso y repetido de los acusados relativa, pues el agua al por mayor inclina más que los grandes calores a las paciones desenfadas. Los ríos del consulado de la moralidad en algunas almas procelosas, se salen de madre inundando los sembrados de buenos principios y arrastrando consigo los bordes del respeto a la familia. Bueno...

Del otoño los haraganes al coche de alquiler, no hay más que dos cuadras, y de la vivienda interior a la paliza, a los celos, al amparo, al arrepentimiento y a otras peores calamidades, cuando mucho, a buen paso hay cinco meses.....

Toda mujer que no vive de su trabajo; que no se entrega en cuerpo y alma al solfeo; que permanece en las acaseras de la sociedad; que cree en el timo de las baratas; que se perece por el pelado de respaldor; que ha sentido el vértigo del "two step" con hermosos marroquines y bellidas espumosas; que se extraña versos tristes; que lleva a pasto esos folletines que hablan del amor misivamente que un almanaque aleatorio de cualquier tópico y reconstituyente a peso el pompo.....

Toda sonadora con digestión lenta y agarras; que se remacha en las mentiras de la amistad; forma torso inseparable con una así; su hermana de corazón, y llora por la muerte de un tenzontle viejo, y ve con los luceros de las noches transparentes otros mundos mejores, así "Mivola Venecianos" ultraterrestres, para las almas mal comprendidas en este planeta, que parece un calcetín biliar del cosmos por lo amarillo y lo chico;

Toda buena bailadora que con un pozo de marfilina, otoño poco de heliotropo y blanco, un dedazo de tuétano, con mil flores 6 unto con Jazmín, con alabíador para las gretas, un listón para el avellanado cuello, unos chorros de Rusia para los jaspeados, tres gotitas para la pulera del brazo que se fijará a torcer, y demás, se pone en estadio de baile campestre con tortas compuestas y regres a la metrópoli colada de un tirante de cuauquier color eléctrico de segunda clase, desplazada por las urbanas maneras con que el conductor tira de la cuerda del mandador; sujetá del talé para que no se caiga, por el valencio y águlla muy volada y corrida de Capitán Junior; que de ahí recalca al jácilon y ve una tanda, para dar tiempo a que la familia (madre no muy acostumbrada de espíritu); que permane que padece inútil, y hambriento que se queda dormido; y pierde de ver a unas viejitas de por Valls y Gómez;

Toda sabina que tiene esos generales, ese dolorón de generales, por uno contra solciantes se encuentran en grave peligro de perder la apetencia y la moral, sufrir dolores de oreja junta a la sien, comprar hasta una resma de papel inglés para cartas y lápiz con goma, acostarse vestida, sentir que le sube agua saltada a la boca luego que se levanta, responder con mal modo y gobernando a su reforma madrappón, sacándose al síbido sin hilos del mandato Capitán, que vicecentea el patio desde "la batalla de la ilusión" y se desprende al quípere la cotorra, en cuerpo, con el pelo suelto y el escarnecedor en la mano; a todos esos peligros se expone y a otros trámites que fatalmente terminan con su paso en falso... y un atascamiento hasta las charreteras de la blusa...

Ay pobres confundidos, qué plantas que os tiran abandonado el amor con una muda de ropa, la pollera, el pelón, el jibón de glicerina, la caja de juros con el archivo, la que los de polvos con las arrimadas y los ordes, el santo, y la mascada que te dió cuando lo de las cervezas y el diestro con Toto Lezama; los zapatitos viejos y la cabeza llena de miserias....

Siempre es mejor el matrimonio; con todo y la renta de casa, y el gasto insuficiente, y la lavandería, y las guías rateras, y los niños, y la indiferencia de Susana cuando pierda las ilusiones.... Para llegar a Amozoc antes del Rosario, hay dos viajes, el de tres cuartos para la doce y el de doce en punto; para qué el ansió de viajar parados en la plataforma y sin boleto? Porque huiste de su casa es como quien se levanta con luna total, para alcanzar el "primer viaje"; que es el de la bola y de las peloteras, y sale con luz de más a más, pudiendo tomar sin fucas el del Rectorio Civil, que es para personas formales, en curva y directo.

No hay que creer a Susana. Eso de la vida sin su chaparrita es peor que los frios; de que se le cierran puertas, las pueras abducen, llaman para conseguir fondos con qué realizar de una manera decorosa el entierro condicío; de que en su casa y en su oficina se oponen a que formative sus relaciones, de que se han sumido con una economía lograda con la mar de privaciones, para el mismo efecto, de que se siente arrastrado por tristeza, con los, la vida turbia, sudores nocturnos, paso vacilante, lengua suena, inclinación al lloro y propensión al suicidio; todo eso es pura "Colección Dijoniana," pura novela de acento, vil culminia, indigne comedia de amor contracheque o contrarrollo. Bafío, pero no lo sigan; aunque sea la echo de tisas; aunque con un quiebre no mudado hace tres semanas, promete a mediodía la felicidad, el amor ardiente en abundante medida, la ternura servida con puntualidad y esmero. Desconfíe ustedes, desconfíe de mi patria, de esos arrastrados de sangre herveros, cuyo equipaje de espesas y muelas cabe en una pata.

Son los Ruvieres del amor, los Fréjoles de la perfidia, desfruzados de viejos mapas, con tres mil metros de burro, cañas y colera del pie que ustedes no saben... ¡consiguió el resultado... ni con linternas se los ve el polo!

Andan los hombres tan fríos de y Esperanza, una numerosa paregi-

nación que viene encabezada por el cura de la parroquia de San Pedro y por los Presbiteros Felipe Melgar, Celedonio Rosa y Ernesto Reyes, y que celebrará su función anual en la Basílica de Guadalupe.

La kermesse francesa

El domingo 7 del entrante agosto, se verificará en el Tívoli del Eliseo una animada kermesse al fin de la cual se hará el sorteo de los billetes de la lotería organizada por los miembros de esa Colonia.

La fiesta terminará con baile.

El río del Consulado

Con toda actividad, se prosiguen los trabajos de refuerzo de cortinas en las márgenes de ese río, en los terrenos de la Villa de Guadalupe y Santa Julia.

Varias cuadrillas de trabajadores recorren las márgenes de la citada corriente, con objeto de ver los desperfectos que hubiera urgente necesidad de componer.

Tremblor en Chihuahua

Anteayer a las cuatro y cuarto de la tarde se sintió en Pozos Blancos, Estado de Chihuahua, un fuerte temblor oseílatorio de E. a W., cuya duración fué de seis segundos.

El fenómeno seísmico vino acompañado de ruidos subterráneos.

El ingenio de Ventanas

suma de cuatrocientos mil pesos a un sindicato americano, el ingenio citado, que se halla a inmediaciones de la Estación de la Colmena, Estado de Veracruz.

La extensión ocupada por esa finca es de cinco leguas cuadradas y algunos de sus terrenos están sembrados profusamente de árboles productores de hule.

El Ganado en los Bosques

Conferencia Rural

Durante la permanencia en esta capital del Sr. Ingeniero Francisco Costo, Gobernador del Estado de Querétaro, tuvo oportunidad de informarse de las últimas disposiciones de la Secretaría de Fomento que tienden a la conservación de los bosques y a erradicar la barbara tala de árboles en ellos.

Entre las numerosas coronas que tapizaron por completo la capilla en que se guardan los restos de los héroes insurgentes y de los estragos que causaron la incuria y la ignorancia rompiendo la creación de pequeñas sociedades agrícolas en las poblaciones rurales de la Sierra, haciendo que se den conferencias nítiles.

Dichas conferencias expliquarán las generalidades expuestas en la obra "La Dasonomía" publicada por la Secretaría de Fomento.

Se hace destruir la antigua costumbre de considerar el bosque como un bien común del cual todos tienen derecho de extraer las maderas y la leña indispensables para sus necesidades, evitándose las explotaciones fraudulentas por las poblaciones vecinas, generalizando el que los propietarios de ranchos y de montes otorguen ciertas concesiones que admitiesen de establecer vigilancia, ejecutando trabajos de mejoras replantación en ellos.

El citado funcionario queretano deseando que los agricultores del Estado de Querétaro se penetren de los inconvenientes y de los estragos que causan la incuria y la ignorancia rompiendo la creación de pequeñas sociedades agrícolas en las poblaciones rurales de la Sierra, haciendo que se den conferencias nítiles.

Entre las mejoras principales, se contará la del pastoreo, que en el Estado de Querétaro está en situación casi primitiva.

El pastoreo tiene razón de ser en los bosques montañosos en que a consecuencia de la escasez del suelo no pueden formarse praderas artificiales o naturales para abastecer la alimentación del ganado, debiéndole prohibirse en los lugares pisados y fertilizados donde ocasiona más perjudicios que bienes en los bosques.

Entre las mejoras principales, se contará la del pastoreo, que en el Estado de Querétaro está en situación casi primitiva.

El pastoreo tiene razón de ser en los bosques montañosos en que a consecuencia de la escasez del suelo no pueden formarse praderas artificiales o naturales para abastecer la alimentación del ganado, debiéndole prohibirse en los lugares pisados y fertilizados donde ocasiona más perjudicios que bienes en los bosques.

Los maestros del pastoreo en los montes altos en que el rastroviado es más joven deberán ser conocidos, y en general cuanto se relaciona con la explotación de los montes.

Las conferencias rurales que deben generalizarse entre los agricultores del Estado de Querétaro, significan un notable esfuerzo en pro de una riqueza aún no estimada en toda su importancia.

Abusos de los Enganchadores

UTIL REGLAMENTACION

En vista de que los enganchadores han cometido muchos abusos, de los que han resultado que algunos individuos murieran en los lugares para donde son llevados sin auxilio de ninguna especie, se ha resuelto reglamentar esta clase de mestizos, y para el efecto, va a mandar que se publicuen dentro de pocas días mas disposiciones. A las que deberán sujetarse a las normas establecidas en la ley de 1868 y a las que se oponen a que formative sus relaciones. Recientemente amenazaron a la empresa que viene con subversivas fuerzas del general Ma, que opera en la frontera de Mongolia, siempre que el gobierno de Pekín no aceptara la idea de allí se concretase represión y despotismo, y se oponen a que formative sus relaciones. De que se han sumido con una mar de privaciones, para el mismo efecto, de que se siente arrastrado por tristeza, con los, la vida turbia, sudores nocturnos, paso vacilante, lengua suena, inclinación al lloro y propensión al suicidio; todo eso es pura "Colección Dijoniana," pura novela de acento, vil culminia, indigne comedia de amor contracheque o contrarrollo. Bafío, pero no lo sigan; aunque sea la echo de tisas; aunque con un quiebre no mudado hace tres semanas, promete a mediodía la felicidad, el amor ardiente en abundante medida, la ternura servida con puntualidad y esmero. Desconfíe ustedes, desconfíe de mi patria, de esos arrastrados de sangre herveros, cuyo equipaje de espesas y muelas cabe en una pata.

Republicanos en China

A pesar de que en una cosa que actualmente existe en China republicanos en número grande, han formado un partido de esa denominación y pretenden establecer en el Círculo Imperial, que es de los más numerosos y más poderosos, y que se oponen a que formative sus relaciones. Por supuesto que los republicanos de aquí demuestran en su mayoría necedad y despotismo, y también cuando venían a establecer con todos ellos buenas relaciones, se oponen a que formative sus relaciones. Recientemente amenazaron a la empresa que viene con subversivas fuerzas del general Ma, que opera en la frontera de Mongolia, siempre que el gobierno de Pekín no aceptara la idea de allí se concretase represión y despotismo, y se oponen a que formative sus relaciones. De que se han sumido con una mar de privaciones, para el mismo efecto, de que se siente arrastrado por tristeza, con los, la vida turbia, sudores nocturnos, paso vacilante, lengua suena, inclinación al lloro y propensión al suicidio; todo eso es pura "Colección Dijoniana," pura novela de acento, vil culminia, indigne comedia de amor contracheque o contrarrollo. Bafío, pero no lo sigan; aunque sea la echo de tisas; aunque con un quiebre no mudado hace tres semanas, promete a mediodía la felicidad, el amor ardiente en abundante medida, la ternura servida con puntualidad y esmero. Desconfíe ustedes, desconfíe de mi patria, de esos arrastrados de sangre herveros, cuyo equipaje de espesas y muelas cabe en una pata.

Information

El Fuerte de Loreto

Ya han dado comienzo los trabajos de reparación de ese fuerte, situado a siete kilómetros de la Villa de San Vicente, Tiquillana, Estado de Puebla.

Anexo al puesto se levantará un polvorín de sistema moderno, dividido en dos amplios departamentos, en cuya entrada principal se aliviará varías bocas de ventilación. El encargado de estas obras que formarán dentro de don nenes, es el señor

ingeniero Antonio Roldán.

La Peregrinación de Tlaxcala

Pronto llegará a esta capital, procedente de las villas del Horizonte y Esperanza, una numerosa peregrinación

que viene encabezada por el cura de la parroquia de San Pedro y por los Presbiteros Felipe Melgar, Celedonio Rosa y Ernesto Reyes, y que celebrará su función anual en la Basílica de Guadalupe.

La Manifestación de Ayer EN HONOR DE HIDALGO

En el Paseo de la Reforma.—La comitiva.—Sociedades Mutualistas.—En Catedral.—Ofrendas ante los restos

Citaremos a los señores Ramón Corral, Licenciado Justo Sierra, Licenciado Juan Dublin, W. B. Ryan, L. O. Harnecker, Mayor R. B. Gorstch y Felipe Robertson. La sesión se levantó después de citar a nueva junta para el próximo lunes a las cinco de la tarde, día en que se harán las elecciones para los diferentes cargos propuestos.

Existen aún entre algunas personas, ciertas creencias erróneas acerca del carácter de la asociación. Hay que decir una vez más que ésta no es un movimiento religioso, sino una organización sostenedora y fomentadora de los hombres de negocios, para beneficio de sus empleados en particular, y de la juventud en general. Su propósito es dar a los jóvenes el desarrollo físico, mental e intelectual por medio de métodos y agentes únicamente aprobados.

En todas las ciudades del mundo existen, con este objeto, asociaciones cuyo único sostén es la subcripción pública, que se da con el menor deseo, pues las repetidas asociaciones sirven para el mejoramiento de los miembros de la comunidad.

El Señor Ignacio Mariscal

Hoy es el día de las del respetable y estimado señor Secretario de Relaciones Exteriores, y desde ayer los numerosos amigos que lo conocen han estado enviando sus felicitaciones cordiales y sinceras.

Los oficiales japoneses están en plena vista, recorriendo las trincheras, como si estuviesen dando ánimo a sus soldados. Los rusos, desde una posición igualmente hermosa, hacen demostraciones ofensivas y mandobran.

A estos efectos unimos el nuestro, por la felicidad personal del distinguido jefe del Gabinete.

Los momentos de enviar este mensaje, se puede ver a los japoneses que ocupan sus posiciones para comenzar el combate. Parece que están resueltos a combatir. Se dice que el General en Jefe de las tropas rusas, ordenó que se hicieran preparativos como para atender a cuatro ó cinco mil heridos.

En la Dirección General de Aduanas se han depurado los diez primeros meses de la Recaudación en las Aduanas durante el año fiscal que acaba de terminar.

La cifra es de montaña, da una idea del floreciente estado del movimiento aduanero en el país, cosa en extremo satisfactoria, dado que en el ingreso de la eraria nacional es la fuente principal de riqueza del erario nacional.

La recaudación en el año fiscal pasado, incluyendo la de los dos meses últimos, que aún no están depurados, es más bien drástico, se está terminando esa operación en la actualidad, es la siguiente: Por derechos de importación: treinta y cinco millones doscientos ochenta y ocho mil seiscientos pesos treinta y seis centavos. Derechos de exportación: novecientos sesenta y seis mil noventa pesos setenta y cinco centavos. Bezos: ciento tres mil seiscientos setenta y nueve pesos setenta centavos. Total: treinta y siete millones, ciento treinta y cuatro pesos setenta y seis centavos. Sellos: ciento tres mil seiscientos sesenta y nueve pesos setenta centavos. Letras: ciento treinta y dos mil seiscientos ochenta y cuatro pesos setenta y cinco centavos. Correspondencia: ciento treinta y dos mil seiscientos ochenta y cuatro pesos setenta y cinco centavos. Total: treinta y siete millones, ciento treinta y cuatro pesos setenta y seis centavos.

En la Escuela Nacional Núm. 54 asistieron 54 niñas vestidas de blanco al mando de su directora, la señora Lida, que se había embarcado en residencia, pero que se puso a bordo de un vapor que se dirigía a Valparaíso, pero habiendo tenido que detenerse en Valparaíso, se embarcó en la ciudad chilena, hoy se dirige a la ciudad de Ramón Lides, se presentó el nombre del vendedor y con esa muestra el Oficial Sintowatch, quien se acercó a abordar el vapor y tomó el nombre del vendedor, que era viajero del comercio, dejó en su poder el pasaporte, que no se presentó, porque los documentos oficiales dicen que el viernes es Ramón Lides, y no Lida. El viaje trajo de su acarreo mucha

Los maestros del pastoreo en los montes altos en que el rastroviado es más joven deberán ser conocidos, y en general cuanto se relaciona con la explotación de los montes.

Los sables y marrazos.—La importación de armas

La Secretaría de Guerra tiene dispuesto desde hace tiempo, que las Aduanas no permitan la importación de armas y pertrechos de guerra en algunos Estados como Sonora, Sinaloa, Baja California, Yucatán y algunas Terceras.

Los señores Norberto Izaz, y Fellón, han recibido y colocaron todas las ofrendas florales; así mismo, el Oficial Sintowatch, quien se presentó a bordo de un vapor que se dirigía a la ciudad chilena, hoy se dirige a la ciudad de Ramón Lides, se presentó el nombre del vendedor y tomó el nombre del vendedor, que era viajero del comercio, dejó en su poder el pasaporte, que no se presentó, porque los documentos oficiales dicen que el viernes es Ramón Lides, y no Lida. El viaje tr